

Aux directrices et directeurs des médias de la presse régionale

Une invitée de marque à la polyvalente des Appalaches

**AMÉLIE VEILLE MET SON TALENT AU PROFIT
DES ÉLÈVES DE 3^E SECONDAIRE DE LA POLYVALENTE DES APPALACHES**

Sainte-Justine, le 30 janvier 2009 – Le 19 janvier dernier, une expérience bien particulière attendait les élèves de 3^e secondaire de la polyvalente des Appalaches dans leur cours de français. En effet, à l'occasion d'ateliers d'écriture, ils ont eu le privilège de recevoir une invitée de marque : l'auteure-compositeur-interprète Amélie Veille.

Sous la supervision de l'enseignante Chantal Bolduc, cette activité a ravi l'ensemble des élèves. Pour l'occasion, plusieurs activités spéciales d'écriture étaient au rendez-vous. C'est donc dans ce contexte que les élèves ont eu beaucoup de plaisir à écrire leur propre chanson sous la supervision de cette jeune artiste. « L'initiative a été extrêmement positive. Madame Veille a su rendre accessible l'écriture à certains élèves pour qui écrire représente parfois un véritable fardeau. De par son dynamisme, elle a rapidement établi un bon contact avec les jeunes pour les faire participer », explique Annie Lemieux, directrice de la polyvalente des Appalaches.

Enfin, à l'exemple des autres activités mettant l'emphase sur l'apprentissage et l'amélioration, cette activité a été planifiée afin de bien encadrer les élèves en français. Ce souci permanent de la direction et du personnel enseignant s'est traduit, cette fois-ci, par l'organisation d'une activité novatrice impliquant une personnalité connue et appréciée des élèves. « Nous songeons sérieusement à répéter l'expérience, car les intérêts diversifiés de nos élèves augmentent les possibilités que nous avons d'organiser des activités d'apprentissage différentes et intéressantes », conclut madame Lemieux.

-30-

Source :
Nicolas Rochette
Conseiller en communication
Commission scolaire de la Beauce-Etchemin
418 228-5541, poste 2694
nicolas.rochette@csbe.qc.ca